

SESIÓN GENERAL EXTRAORDINARIA

El **rector de la Universidad Complutense**, Joaquín Goyache, en su escrito de **respuesta** el pasado 22 de mayo a la solicitud de la **rectora de la Universidad San Pablo - CEU**, y “en el ánimo de **fomentar la colaboración** entre ambas instituciones y de **favorecer la mejor formación práctica** de los estudiantes de los Grados de Medicina y Enfermería de la Universidad San Pablo-CEU”, ha resuelto **autorizar a la Universidad San Pablo-CEU** para que estudiantes de los **Grados de Medicina y de Enfermería** puedan recibir **formación clínica en el Hospital Universitario Infanta Cristina** de Parla durante el **curso académico 2024/2025**.

Con este motivo, el **martes 2 de julio**, a las **8:15**, se celebrará una **Sesión General Extraordinaria** en el Salón de Actos bajo el título “**Incremento de la colaboración con la Universidad San Pablo - CEU**”. Junto al director gerente en funciones, **José Gilberto González Antón** y el jefe de estudios, **Vicente Patiño Maraver**, nos acompañarán como ponentes el **decano de la Facultad de Medicina de la Universidad San Pablo -CEU**, **Tomás Chivato**, y los **vicedecanos** de Hospitales, de Posgrado, de Investigación y de Profesorado, **José Manuel Pozuelo**, **Verónica Alonso**, **María Marta Escribese** e **Isabel Sánchez-Vera**, respectivamente.

Además de responderse a todas las dudas y cuestiones que se quieran plantear, **en la sesión se abordarán otras posibilidades futuras de ampliación de la colaboración** con la Universidad San Pablo -CEU. Debido al interés de esta cita, **se ruega la máxima asistencia**.



SESIÓN GENERAL EXTRAORDINARIA
Martes, 2 de julio de 2024, 8:15h
Salón de Actos (primera planta)

 **CEU** | *Universidad San Pablo*

“Incremento de la Colaboración con la Universidad San Pablo - CEU”

Dr. José Gilberto González Antón
Director Médico y Gerente en Funciones del HUIIC

Dr. Vicente Patiño Maraver
Jefe de Estudios del HUIIC

Dr. Tomás Chivato Pérez
Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad San Pablo - CEU

Dr. José Manuel Pozuelo González
Vicedecano de Hospitales de la Universidad San Pablo - CEU

Dra. Verónica Alonso Rodríguez
Vicedecana de Postgrado de la Universidad San Pablo - CEU

Dra. María Marta Escribese Alonso
Vicedecana de Investigación de la Universidad San Pablo - CEU

Dra. Isabel Sánchez-Vera Gómez-Trelles
Vicedecana de Profesorado de la Universidad San Pablo - CEU

Se recomienda inscripción previa en la App de Formación del Hospital





PRESTIGIO E IMAGEN

El Dr. **Miguel Angel Amor García** del Servicio de **Farmacia** ha obtenido la **certificación Board Certified Critical Care Pharmacy** otorgada por la institución americana **BPS (Board of Pharmacy Specialties)** que acredita los conocimientos en áreas específicas de farmacoterapia aplicada en el paciente crítico. Esta certificación valida que el farmacéutico tiene un conocimiento avanzado, habilidades y experiencia necesarias para optimizar la seguridad y los resultados en el proceso asistencial del paciente de UCI.



La jefa de Servicio de **Cardiología, Rosa González Davia**, ha formado parte del **Tribunal evaluador de la defensa de los trabajos de fin de grado y máster (TFGM)** de los alumnos de la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense. La sesión de evaluación se celebró el pasado jueves, 20 de junio.



Aunque como profesora asociada de la Complutense ha participado en tribunales de evaluación de profesores en Ciencias de la Salud de diversos hospitales, es la primera ocasión que la Dra. González Davia forma parte de un tribunal de TFGM.

AYUDAS A LA INVESTIGACIÓN

La **Fundación para la Investigación Bioética del Puerta de Hierro** nos recuerda que este **lunes, día 1 de julio**, finaliza el plazo para el envío de **solicitudes para la Convocatoria de Ayudantes de Investigación y Técnicos de Laboratorio a la Comunidad de Madrid**. Todas las solicitudes deben estar enviadas **antes de las 11.00 horas**. Aquellas solicitudes que se hayan quedado en estado borrador no podrán ser enviadas a la CAM.

RECOMENDACIONES DE ESTILO DEL SERMAS

Ha sido actualizado el documento sobre **“Recomendaciones de Estilo para los profesionales del Servicio Madrileño de Salud”**, que recoge recomendaciones de comportamiento para los profesionales del SERMAS y **pautas de actuación** ante determinadas situaciones, así como aspectos a considerar en la **comunicación con los pacientes**, familiares o allegados y entre los profesionales.



Este documento está disponible en PublicaMadrid a través del siguiente enlace: <https://www.comunidad.madrid/publicacion/ref/51268> y también en la **intranet** del hospital, en <https://bit.ly/3L3sPJ2>.

Además, se puede acceder desde la página de inicio de **Salud@**, así como desde el área de Calidad Asistencial y Seguridad del Paciente.

El contenido de estas recomendaciones se ha incluido como una actividad formativa online dentro de forMadrid. La duración estimada del este curso es de 3 horas, incluyendo el test sobre los contenidos.

APARCAMIENTOS DE SUPERFICIE

Se recuerda a todos los **trabajadores usuarios de los aparcamientos** habilitados para el personal la importancia de hacer un **uso responsable** de los mismos, **respetando la señalización** y las zonas en las que no se puede aparcar, con especial cuidado de **mantener despejados los viales de emergencia**. La no observancia de estas normas podría dar lugar a sanciones.

ESCUELA MADRILEÑA DE SALUD

AULA VIRTUAL

Degeneración macular asociada a la edad

2 de julio a las 12:45

La degeneración macular es un trastorno ocular que destruye lentamente la visión central y aguda, lo cual dificulta la lectura y la visualización de detalles finos. La enfermedad es más común en personas de más de 60 años, razón por la cual a menudo se denomina degeneración macular asociada con la edad.



En esta aula virtual de la escuela de salud de la Comunidad de Madrid se hablará sobre la degeneración macular asociada a la edad (DMAE), sus signos y síntomas, su diagnóstico y su tratamiento y cuidados.